

1265.915

25 de Abril: Solidaridad con el pueblo portugués. Hacia el 1º de Mayo

Hoy hace un año que fue derrocada la Dictadura en Portugal. La eliminación del régimen que durante 50 años oprimió al pueblo portugués abrió en el país vecino un proceso de transformaciones políticas, económicas y sociales con una intervención creciente del pueblo. A nivel internacional, estos hechos han venido a agravar la crisis de la dominación imperialista (derrotada al mismo tiempo en Camboya, Vietnam...) y el aislamiento de la Dictadura Franquista, la última en Europa, amenazada ya de muerte. Desde el pasado 25 de Abril, el proceso revolucionario avanza en Portugal cosechando victorias decisivas sobre la reacción y el imperialismo, como ocurrió el 11 de Marzo. Hoy, ante los ojos del proletariado internacional, Portugal representa una punta de lanza hacia la Revolución Socialista.

Asustados por este auge revolucionario, la gran burguesía-desposeída con las nacionalizaciones-, y el imperialismo yanqui-privado de su dominio en las colonias y en el mismo Portugal-, conspiran para retrasar la implantación del socialismo. Amenazan con la agresión militar apoyados por la Dictadura Franquista que mantiene las bases americanas en contra de la voluntad del pueblo español. !Opongamos a la confabulación de la reacción nacional e internacional la práctica revolucionaria del internacionalismo proletario! !Exijamos la inmediata desarticulación de las bases americanas.

Hacer del 25 de Abril una jornada de lucha por el triunfo de la Revolución en Portugal y por la derrota del imperialismo yanqui, significa lanzar una ofensiva contra la Dictadura Franquista y contra la gran burguesía española ligada al imperialismo, apuntando en definitiva al final de toda la explotación capitalista.

El proletariado español y sus aliados populares avanzan unidos en la lucha por el PAN, el TRABAJO y la LIBERTAD. En todo el país se suceden jornadas de lucha que se orientan a la Huelga General Política: FASA en Valladolid (y en solidaridad en Sevilla), CITESA en Málaga y Madrid, HUELGA GENERAL de la Construcción en Barcelona, luchas de campesinos en Almería, de PNN, estudiantes y jóvenes a nivel nacional... Paralelamente la JD se activa para fortalecerse como alternativa democrática al franquismo.

En Sevilla, ante la negociación del convenio del metal más de 15 empresas realizan acciones para arrancar sus reivindicaciones a pesar de la intransigencia patronal. La represión policiaca temiendo la generalización del conflicto ha empezado a detener arbitrariamente: el martes pasado 2 trabajadores metalúrgicos de ELCANO y SEINEL fueron detenidos uno en su domicilio y otro a la salida del trabajo. Pero la represión no puede impedir que la lucha obrera y popular avance en las jornadas que se avecinan. El convenio del metal con la exigencia de libertad para los detenidos la campaña de elecciones sindicales, la solidaridad general con el pueblo portugués, la lucha por la Amnistía (concretada ahora en impedir las penas de muerte de Eva Forest, Antonio Duran, ..), la preparación de la Huelga General de la Enseñanza... son momentos decisivos para aumentar el poder de la clase obrera por su organización, CC.OO, y consolidar la unidad política del pueblo. Todo ello ha de experimentar un fuerte impulso en la Jornada del 1º de Mayo, a la que el 25 de Abril servirá de preparación.

¡FUERA BASES YANQUIS DE ESPAÑA!

¡BAJO LA DICTADURA. AMNISTIA!

¡TODOS POR CC.OO.!

¡POR LA REPUBLICA DEMOCRATICA. POR EL SOCIALISMO!

Comité Local de la O.C.E. (Bandera Roja)



Sevilla- 25 - IV - 75